



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

15. November 2024

Gesundheit, Umwelt & Naturschutz, Homepage

### **Nachhaltigkeitsdialog zu Klimawandel und Gesundheit**

Der 17. Nachhaltigkeitsdialog findet am Freitag, 22. November, von 18 Uhr an im Kulturforum, Friedrichstraße 16, statt. Thema ist Klimawandel und Gesundheit.

„Wenn die Erde krank ist, kann der Mensch nicht gesund sein. Überschrittene planetare Belastungsgrenzen beeinträchtigen die Gesundheit und fordern bereits jetzt Todesopfer – auch in Deutschland“, sagt der Mediziner Prof. Dr. Christian Schulz, Sprecher beim 17. Nachhaltigkeitsdialog. Prof. Dr. Schulz zeigt in seinem Vortrag „Planetary Health – Was Kommunen gewinnen können“ welche Chancen die so genannte Planetary Health-Perspektive bietet – für Kommunen, Gesundheitsakteure sowie jede und jeden Einzelnen. Denn Klimawandel und die Übernutzung natürlicher Ressourcen stellen weltweit zunehmend eine Herausforderung für unsere Gesundheit dar. Prof. Dr. Schulz ist Geschäftsführer der Deutschen Allianz Klimawandel und Gesundheit (KLUG).

Mit ihm diskutieren Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende, Bürgermeisterin Christiane Hinninger, der Leiter des Wiesbadener Gesundheitsamtes Prof. Dr. René-Maxime Gracien. Petra Boberg moderiert die Veranstaltung. Die Teilnehmenden sind herzlich eingeladen sich vor Ort an der Diskussion zu beteiligen. Alternativ kann der Nachhaltigkeitsdialog per Livestream verfolgt werden. Die Veranstaltung ist kostenlos, um Anmeldung wird gebeten unter [www.wiesbaden.de/nachhaltigkeitsdialog](http://www.wiesbaden.de/nachhaltigkeitsdialog).

+++